

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

## Lauterbacher Anzeiger

am: 14. 07. 2017



### Streicher-Vorspiel

In Kooperation mit Eichbergschule und Alexander-von-Humboldt-Schule konnte auch in diesem Jahr wieder eine Streicherklasse mit dritten Schuljahren gebildet werden. Wegen der notwendigen Verlegung in die Nachmittagsstunden war sie zwar eher ein „Klässchen“,

machte den Schülerinnen und Schülern aber dessen ungeachtet große Freude. Die Lehrkräfte der musikkulturschule, Felicia Eisenmeier und Sophia Motto hatten ein schönes Vorspiel zum Schuljahresabschluss für die Eltern und Geschwister vorbereitet, das zeigte, wie

fleißig die Kinder im Jahresverlauf waren. Die Teilnahme an der Streicherklasse war wiederholt sehr kostengünstig gestaltet und die Leihinstrumente waren gebührenfrei, was durch Spendengelder des Rotary-Clubs Lauterbach-Schlitz möglich wurde. Foto: Deibel